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求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える ８月２６日（月）

『夏休みの出来事』

校長 飯野 博史
３７日間の夏休みが終わりました。計画どおり、有意

義に過ごすことができたでしょうか。

今年の夏休みは、梅雨明けと同時に猛烈な暑さとなり

ました。災害級の記録的な暑さとなった地域もあり、学

校でも絶えず熱中症に留意しながら部活動などを行いま

した。来年の東京オリンピック・パラリンピックに向け

て、暑さ対策が課題となりました。

ゴルフの渋野日向子選手が全英オープンで優勝すると

いう快挙がありました。プレッシャーに押しつぶされる

ことなく、楽しんで競技する姿に頼もしさを感じました。

素敵な笑顔「スマイルシンデレラ」も話題となり、「笑

顔」の大切を改めて感じました。

さて、今日から前期後半が始まります。早速、９月５

日（木）・６日（金）に前期期末考査を実施します。考

査準備をしながら、生活リズムを夏休みモードから学校

モードに早く切り替えていきましょう。

■サマースクール
７月２２日（月）から５日間、５教科の補習教室を行

いました。のべ 人の参加がありました。一生懸命に

勉強していました。

■三者面談
同じく、三者面談を実施しました。保護者の方を交え

て、生活面、学習面の話をし、夏休みに向けての目標な

どを確認しました。３年生は進路選択について深い話し

合いをすることができました。

■イングリッシュ・サマースクール
２学年で３日間「イングリッシュ・サマースクール」

を実施しました。７５人の生徒が参加しました。８人程

度のグループに分かれ、オリンピックマスコットやロゴ

を考えながら楽しく英語を学びました。

また、「TOKYO GLOVAL GATEWAY（ＴＧＧ）」においてイ

ングリッシュ・デイ・キャンプも行いました。詳しくは

裏面をご覧ください。

■水泳教室（Ｅ組）
Ｅ組では５日間の水泳教室を行いました。水温が低い

日もありましたが元気に泳ぐことができました。自由時

間が楽しみでした。Ｅ組でも３日間の「イングリッシュ

・サマースクール」を実施しました。
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◎８月の行事予定
２６日（月）夏休み明け集会、地域班別集団下校訓練、区連体選手選考会

２７日（火）生徒会役員選挙公示

２８日（水）小・中連携の日（大岡山小）

２９日（木）前期期末考査１週間前、生き方教室（２年）、卒業生の話を聞く会（３年）

３１日（土）ウィークエンドスクール

◎生徒の活躍
・第59回東京都中学校吹奏楽コンクール 8/6 府中の森芸術劇場

銀賞 （Ｂ組 35人以下編制の部）

演奏曲 「Jalan jalan～神々の島の幻影～」 指揮：濱口泰侑先生

■イングリッシュ・デイ・キャンプ（２年生）
７月末、江東区青海にある「TOKYO GLOVAL GATEWAY（ＴＧＧ）」において「イングリ

ッシュ・デイ・キャンプ」を実施しました。八中からは７３人が参加しました。

体験型英語学習施設で、楽しみながら英語を学習してきました。実施後のアンケート

結果を一部紹介します。

Ｑ１：ＴＧＧは楽しかったですか。

とても楽しかった ３７人（50.7％）

楽しかった ３０人（41.1％） 肯定的評価 ９１．８％

あまり楽しくなかった ５人（ 6.8％）

楽しくなかった １人（ 1.4％）

Ｑ２：ＴＧＧでの体験は、今後の英語学習の刺激になりましたか。

とても思う ３１人（42.5％）

思う ３８人（52.1％） 肯定的評価 ９４．６％

あまり思わない １人（ 1.4％）

思わない ３人（ 4.1％）

Ｑ３：参加してよかったですか。

はい ７０人（95.9％）

いいえ ３人（ 4.1％）

Ｑ４：英語に対する興味・関心は参加前よりも高まりましたか。

高まった ３１人（42.5％）

まあ高まった ３５人（47.9％） 肯定的評価 ９０．４％

あまり高まらなかった ５人（ 6.8％）

高まらなかった ２人（ 2.7％）

《感 想》

・今回、たくさんコミュニケーションをして、もっと英語で対応の仕方など学びたいと

思った。そして、たくさん表現できるようになりたい。もっと英語をたくさん学習し

ていきたいと思った。

・私は英語が苦手で、昨日までは楽しめるのかが少し不安でした。しかし、各プログラ

ムで知らなかった聞き方や答え方などを学ぶことができ、英語をもっと話せるように

なりたいと思うことができてとてもよかったです。これからも英語を頑張っていこう

と思いました。

・前日の夜までは少し不安で緊張していたけど、来てみると想像とは違ってとても優し

くてフレンドリーで、すごく楽しかったです。英語に興味がもてました。

・施設がとてもリアルで本当に外国に来ているようだった。いろいろな国の人がいて本

場のようなリアルを体験できた。これからは外国の人が日本に来ることが多くなるの

で、もっと英語を話せるようにしたい。


